

# ほっと アングル



## 伊予中山ホタルまつり

ホタルと一緒に輝く子どもたちの目

6月4日、中山高校で『第24回伊予中山ホタルまつり』が行われました。ステージでは、伊予高校吹奏楽部のコンサートや、歌謡ショー、チャリティーオークションなどが行われ、夜店では、栗ずしや栗ケーキ、手作りアイスクリーム、中山の特産品などが売られ、多くの人出でにぎわいました。

ホタル保存会のホタル観賞教室では、ホタルの黄色い光が輝き、小さい子どもから大人まで、指をさして驚き、喜んでいました。



## なぎさ祭り

笑顔で結ぶふれあいの輪

5月15日、伊予なぎさ園で『第13回なぎさ祭り』が行われ、毎年恒例の餅つきでは、参加者が交代で力いっぱいお餅が振る舞われました。

伊予高校と伊予農業高校の生徒や地域の方々も参加し、伊予なぎさ園の方々が作った手作りクッキーの販売や、お茶席、バザー、フリーマーケット、お楽しみ抽選会など、たくさんの催し物を楽しんでいました。



## 双海ソフトボール大会

スポーツを通じて親睦を深める

5月15日、『双海球技大会ソフトボール』が行われ、双海地区の自治公民館から、27チームが参加しました。

会場は、しもなだ運動公園と、潮風ふれあい公園みどりの広場の2か所で、参加する選手だけでなく、家族や地区の住民の方々が応援にかけつけ、お祭りのような一日になりました。優勝チームは次のとおりです。

- 【Aブロック】日尾野、高野川
- 【Bブロック】1丁目B、小網A

# すくすく いよっ子



大きく、元気な子になってネ(^^)

♠ **水本 詩琉** くん(左)  
平成19年3月26日生まれ(4歳)

♠ **鳳太** くん(右)  
平成21年4月14日生まれ(2歳)  
《父》真一郎さん 《母》麻衣子さん(上三谷)



いつまでも2人仲良くね。

♥ **影浦 愛夢** ちゃん(左)  
平成18年12月31日生まれ(4歳)

♠ **音王** くん(右)  
平成21年4月20日生まれ(2歳)  
《父》淳さん 《母》直子さん(上三谷)



## 四 双海の観光資源を生かした取り組み 国サイコーダイガク開講式

6月6日、双海地域事務所で『四国サイコーダイガク』の開講式が行われました。

『四国サイコーダイガク』は、中小企業基盤整備機構四国支部が、四国に存在する豊かな地域資源の魅力を広く伝えるために、地域や自治体が取り組む新たな事業開発をサポートするものです。双海地区グリーン・ツーリズム推進協議会は、この事業を活用し、双海の観光資源を生かした、新たな観光商品・サービスの開発を目指します。



## ふ 笑顔あふれるにぎやかな商店街 れあい土曜夜市

6月4・11・18日に、伊予市商店街で『第29回伊予市ふれあい土曜夜市』が行われました。

歩行者天国となった商店街では、綿菓子・クレープ・たこ焼き・くじびき・射的などの屋台がならび、似顔絵コーナーやビアガーデン、小学生の愛護班綱引き大会、伊豫之二名島扶桑太鼓の演奏など、たくさんの催しものが行われ、笑顔あふれるにぎやかな夏の夜になりました。



## 愛 伊予市産のしいたけが高く評価 媛県しいたけ共進会

5月25日、『第53回愛媛県しいたけ共進会』が愛媛県生涯学習センターで行われました。

特選物の部で大田誠雄さん(写真左)が農林水産大臣賞、ほだ木育成の部で西岡直衛さん(写真右)が林野庁長官賞を受賞しました。そのほか、伊予市から8人の方が入賞されるなど、伊予市産しいたけの品質や生産技術の高さ、そして生産者の日頃の努力が高く評価されました。



## 花 自然と人とのふれあいを楽しむ の森行脚

6月5日、伊予の走る人主催による『2011花の森行脚』が行われました。

花の森ホテルを発着点とし、内子町境にある弓削神社を折り返す往復約22キロの起伏の激しいコース。大会目的である「記録にこだわらず、伊予の自然と人とのふれあいの中で走ることを楽しむ。」のとおり、参加したマラソン愛好家160人は、豊かな自然の中、自分のペースで走ることを楽しんでいました。



## 伊 日頃の練習で鍛えた「心・技・体」 予地区少年柔道錬成大会

5月22日、市民体育館で『第25回伊予地区少年柔道錬成大会』が行われました。

数々の名選手を輩出しているこの大会。西日本各地より38団体473人の少年少女が参加し、大人顔負けの投げ技や押さえ込みなど、白熱した熱戦を繰り広げました。

どの選手も丁寧に礼をした後、鋭い眼つきで相手選手に挑み、また丁寧に礼で試合を終えます。そんな「心・技・体」そろった姿がとても印象的でした。



## ほ ほとると共に輝く人、地域 たるの里ふたみ ほとる祭り

6月4日、翠小学校で『第25回ほとると共に輝く人、地域たるの里ふたみ ほとる祭り』が行われました。

恒例のかかし踊りで開幕し、バザーや福まき、ちょうちん行列、そして躍動感あふれる翠小学校児童による踊りなどさまざまな催しがあり、大勢の来場者でにぎわいました。大盛況の祭りの最後は、願いを込めて飛ばした風船が、澄んだ夜空を色鮮やかに染め、感動に包まれながら幕を閉じました。